

## Hyundai und Caritas verlängern Partnerschaft

**Oliver Merkelbach, Caritasdirektor der Diözese Rottenburg-Stuttgart, stellvertretend für die Caritas in Deutschland, und Markus Schrick, Geschäftsführer von Hyundai Deutschland, verlängerten die strategische Partnerschaft bis zum 31.Dezember 2016. „Gemeinsam mehr bewegen“ - unter diesem Motto arbeiten Hyundai Deutschland und die Caritas seit 2004 zusammen. Eine zentrale Rolle in der Kooperation spielt der Ehrenamtsfonds „Sozial Couragiert“. Pro Jahr stellt Hyundai 40 mal 1000 Euro für Projekte zur Verfügung, die sich für die Bildung junger Menschen einsetzen. Ehrenamtliche Gruppen, Verbände und Einzelpersonen können sich über die Webseite [www.sozialcouragiert.de](http://www.sozialcouragiert.de) bis zum 30. September 2015 für die nächste Aktionsrunde bewerben. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Markus Schrick, Geschäftsführer Hyundai Motor Deutschland (links), Oliver Merkelbach Caritasdirektor der Diözese Rottenburg-Stuttgart (rechts).

---